



Cualquier sitio es bueno para un cartel. :: L.M.F.

«Prefiero alquilarlo a estudiantes porque sabes que te pagan», dice un propietario

Todos los colegios cuentan con plazas becadas para alumnos con menos posibilidades

tionan estos alojamientos. Junto con la oficina de gestión han trabajado de forma intensa para que los estudiantes puedan disponer de alojamiento en condiciones benéficas y especialmente, favorables para aquellos que tienen un adecuado rendimiento académico y limitados umbrales de renta: «Hicimos una convocatoria de plazas becadas y se agotaron las solicitudes, pero ya tenemos prevista otra. La verdad es que tanto residencias como colegios mayores han demostrado una gran solidaridad y sensibilidad en momentos tan difíciles», añade el director de la oficina.

Por su parte, el coordinador de colegios mayores y residencias de la UGR y delegado del rector en este mismo ámbito, Antonio Almendro, asegura que todos los colegios cuentan de por sí con plazas becadas dentro de su propio programa de actividad sociales. Sumado a esto, tras el acuerdo alcanzado con la Oficina

de la Gestión de Alojamientos del vicerrectorado de estudiantes, los colegios ofertarán plazas bonificadas con un descuento importante. La convocatoria ya está disponible. Este coste, asegura Almendro, lo asumirán los propios colegios. En su caso, como director del Colegio Mayor Garnata, cuentan con 3 becas propias más las cuatro o cinco plazas bonificadas fruto de los últimos acuerdos. En cualquier caso, el coste medio de estos alojamientos en la ciudad –con IVA incluido– se sitúa entre los 700-750 euros.

Respecto a la subida del IVA, el coordinador destaca que la mayoría van a asumir el incremento: «Estamos haciendo esfuerzos enormes para que los que no tengan la posibilidad de venir a estudiar, no pierdan la oportunidad». La directora del Colegio Mayor Alshahara, Rosario Segura, añade: «Lo bueno de los colegios es que conoces muy bien a las familias y sabes quién está pasando una necesidad real. Siempre que sean buenos estudiantes, no hay nadie que se haya ido por el tema económico», asegura la directora.

Con este panorama parece que son pocos los obstáculos –por lo menos económicos– para que cualquier estudiante tenga la posibilidad de recibir su formación en Granada. Por el momento, esta ciudad seguirá siendo la cuna de grandes profesionales, apetecida por los estudiantes y, por supuesto, uno de los mejores referentes en el ámbito académico.

Sube el número de jóvenes que quieren entrar en la Universidad

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Más estudiantes quieren conseguir un billete para la Universidad. En la convocatoria ordinaria del mes de junio subió la cifra en comparación con la misma fecha en 2011 y en las pruebas extraordinarias, que comienzan hoy, también hay incremento –comparativa con septiembre del año pasado–. El aumento ha sido de en torno a un 9%. Se han inscrito en la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) un total de 1.677 alumnos, según los datos facilitados por Ceferino Ruiz, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria de la Universidad de Granada (UGR).

Los estudiantes que se han inscrito en la selectividad están citados a las 07.30 horas. La organización recomienda ir con tiempo. La primera prueba será la del Comentario de Texto, a las 10.45 comenzará la de Historia de España o Historia de la Filosofía –a elegir–. A las 13.00 terminarán la jornada con el idioma extranjero.

Las pruebas continúan mañana jueves y el viernes y este año, como novedad, también habrá exámenes el lunes. Normalmente las pruebas comienzan el martes y terminan el viernes, pero en esta ocasión debido a los tiempos se ha dejado un fin

de semana. El lunes, día 17, está reservado para las incompatibilidades horarias por lo que habrá pocos estudiantes que tengan que examinarse.

Los alumnos que superen las pruebas tendrán menos opción a la hora de elegir carrera en la Universidad granadina. Hoy finaliza el plazo de matrícula de la cuarta adjudicación y desde el día 17 al 19 se abre la quinta y última posibilidad de matrícula en la primera fase. La segunda fase, que es para los estudiantes que hoy comienzan la selectividad, se iniciará el día 21 con el plazo de entrega de solicitudes. La primera adjudicación se conocerá el día 28. El plazo global se cerrará –tras una segunda adjudicación– el día 10 de octubre. Para entonces ya habrá comenzado el curso. Los tiempos están muy ajustados.

No en Sanidad

En las carreras de la rama sanitaria será imposible conseguir plaza en esta segunda fase. En la primera adjudicación había listas de espera interminables en carreras como Medicina. Después han ido bajando. Si bien, en septiembre no hay opción. En otras muchas titulaciones tampoco habrá opción. En el mes de julio, según los datos aportados por el

vicerrectorado de Estudiantes se habían matriculado más alumnos que ese mismo mes en 2011. No obstante, habrá que esperar a que se cierren todos los plazos.

Ceferino Ruiz, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria, destaca, además, a los estudiantes que no tengan nota para la carrera deseada, que «si ha tenido este año una nota de corte próxima a su nota de admisión, mi consejo es que el año próximo se presente a la PAU para subir su nota a fin de que el nuevo corte le pille dentro; claro está que sin dejar pasar un año en blanco. Este año académico que comienza puede hacer una carrera de la misma rama del conocimiento y, así, las materias que apruebe, fundamentalmente básicas, le servirán en la titulación deseada; iniciando la carrera con un curso prácticamente realizado».

Por contra, «si su calificación se encuentra muy alejada de la nota de corte y por sus notas de bachillerato el acceso a la carrera deseada es prácticamente inalcanzable, mi consejo es que sea realista y se plantee realizar unos estudios que estén a la altura de sus posibilidades en cuanto capacidades y calificaciones».

Granada acoge a más de 400 estudiosos de la Química Bioinorgánica

:: A. G. P.

GRANADA. Más de 400 personas y 34 países. Organizado por el grupo de investigación 'Complejos de metales de transición con interés bioinorgánico y/o terapéutico', tendrá lugar en Granada el EuroBic, la European Biological Inorganic Chemistry Conference. Empieza hoy y termina el día 16. Es un congreso que se celebra cada dos años y en el que se dan cita los más prestigiosos investigadores de Química Bioinorgánica de numerosos países. Los participantes son de un alto prestigio internacional y cubren aspectos tales como 'Iones metálicos en medicina, diagnóstico y terapia', 'Metaloproteínas...'. La celebración del citado congreso constituye un evento de «enorme importancia para la proyección internacional del grupo de investigación FQM283 de la UGR y para el fortalecimiento y consolidación de colaboraciones, que en algunos casos ya se han iniciado, así como para dar a conocer la investigación de todos los miembros de la Asociación Española de Bioinorgánica (AEBIN)».

La UGR coordinará el modelo europeo de la nueva Farmacia

:: A. G. P.

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) participa en el desarrollo del modelo europeo de calidad en las enseñanzas de Farmacia con la coordinación de parte del proyecto 'Aseguramiento de la calidad en la educación farmacéutica y la formación en Europa' ('Quality assurance in pharmacy education and training in Europe'). Financiado por la Unión Europea dentro del programa Lifelong Learning Erasmus, se desarrollará a lo largo de tres años. El profesor Antonio Sánchez Pozo de la UGR será el coordinador para el área formada por España, Portugal, Francia, Italia y Malta.

Establecer una red europea estable sobre la calidad en las enseñanzas de farmacia es uno de los principales objetivos del proyecto, así como analizar los sistemas formativos de calidad existentes en Europa y probar el modelo en diferentes países y reajustarlo donde se requiera. Además se propone difundir y aplicar el modelo a través de la Asociación Europea de Facultades de Farmacia y otros canales y crear una Agencia Europea.

La finalidad es mejorar el servicio que los farmacéuticos prestan al paciente mediante un uso más adecuado y más seguro de medicamentos y el desarrollo y produc-

ción de medicamentos más efectivos, según informó la Universidad granadina.

El proyecto PHAR-QA tendrá un impacto fundamental en la formación básica, así como en la formación avanzada (hospital, industria y otros), y en el desarrollo de nuevos programas formativos. Aportará los elementos de cualificación profesional a los sistemas actuales, basados fundamentalmente en aspectos académicos, y analizará la creciente demanda de control de la calidad en el contexto de Bolonia y el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y la formación de una profesión sectorial (farmacia) cuyos estudios se rigen por directiva de la UE (2005/36/EC) y se caracterizan por su larga duración (cinco años). Asimismo, analizará el importante papel desempeñado por el aprendizaje a lo largo de la vida y desarrollo profesional continuo.

Por otra parte, según explica Antonio Sánchez Pozo, catedrático del departamento de Bioquímica y Biología Molecular II de la UGR y coordinador del proyecto, «las enseñanzas de Farmacia tienen que responder a otras demandas tan urgentes como las anteriores: la evolución del papel del farmacéutico en el sistema sanitario y la industria farmacéutica europea».